
参加局コメント
callsign comments

7K1JFM 来年も参加したいと思います。
JA0IND 集計ご苦労様です。
JA0JHQ 初めての参加です。今後もよろしくお願いします。
JA1GTF 満足度100%のFBなコンテストでした。
JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。

JA2CJE
この日は多くのコンテストがありましたが、参加している局はあまり多くはありませんでした
。数局ですがLog提出します。

JA2FMN 1.8MHz帯域が広くなってVYFBでした。
JA2HUV 集計作業ご苦労様です。他のコンテストが賑やかで聞こえた局数が少ない次回に期待TU　７３
JA2KGQ 今回はローカル各局も数多くQSOされて楽しいコンテストになりFBでした。
JA2KQE 初めて参加して、参加局が少ないと思いました。
JA2KSA 昨年は金華山野営参加。今年は、伊賀市内会議の為に時間が取れず、最低になりました。
JA2MYA 久し振りに呼ばれることを楽しみました。
JA2NGN 楽しめました。ありがとうございました。
JA2QVP 集計ご苦労様です。
JA2UNS 今年も参加できました。各局ありがとうございます。
JA2YGP コロナ禍でしたが移動しました。お許しください。
JA3HLX 他のコンテストおよびＣＷ７７アワード取得と合わせて参加しました。
JA3MIB 楽しませていただきました。
JA3NUT 来年も参加したいと思います。
JA3OEA 集計ありがとうございます。
JA3QOS 楽しく参加させていただきました。
JA3VOV ログチェックご苦労さまです。
JA4RQO 楽しみました。来年もよろしくお願いします。

JA5IVG
集計お疲れ様です。ちょこっと参加しました。交信いただいたGF各局、ありがとうございまし
た。

JA6EOD 少しの時間だけ参加できました。
JA6QDU お世話になります。

JA8CXX
3.5MHzCW５W（自作機）＋モビホ、21MHzCW５W＋ダイポールで初参加。弱い電波をキャ
ッチしていただいた局長さん、ありがとうございました。

JA8DHV 僅かですがログ・サマリーを提出しておきます。
JA9XAO 局数が少なく残念でした。
JA9XAT 7メガはチェックログです。
JE1ENI 初めて参加することができました。有難うございました。

JE1PMQ
集計ご苦労様です。今年も参加できました。初日のみの参加でしたので、電信のみですが電信
電話でログ・サマリーを提出します。

JE2SOY
バンドのコンディションはよかったのですが、QRVする局が少なくあまりできませんでした。
また、先週・今週はコンテストが多数重なっており、難しかったのもあると思います。

JE2WLD 次回もがんばりたいと思います。



JE6TUP 局数は少なかったものの楽しめました。

JE8SMQ/8
集計お疲れ様です。1局だけですが交信できましたので書類提出致します。よろしくお願いしま
す。

JF1DFA 次回も楽しみにしています。
JF1GZZ 楽しめました。

JF2FIU
ＱＳＯ頂いた岐阜県各局ありがとうございました、この結果が発表される頃にはコロナが終息
していますように・・・

JF2KWM 全体的に局数が少なく感じたのは気のせいでしょうか。
JF2TGF 多くの県内局と交信が出来、楽しく過ごしました。
JF6IUZ/6 初めて参加しました。ありがとうございました。
JF7FAG 初めて参加しました。コンディションも今一でしたが楽しく参加できました。
JG1BGT CWが好きです。でもQRPのほうがもっと好きです。
JG1CFO 交信ありがとうございました。HF全バンドで交信できました。
JG1IEB/1 今年も山梨コンテスト前の事前参加でした。
JG2CNS/3 日曜日の参加となりました。いつかは高山に戻って参加したいですね。

JG2RDC
楽しく参加できましたが、時間が短いので（土）～23:59、（日）～11:59になればと思います
。あと岐阜県は市の数が少ないのでマルチは市町村としてはいかがですか？

JG3DOR/2 ハイバンドも楽しめました。
JH0IGG 短時間でしたが楽しめました。
JH0OXS 短時間でしたが楽しめました。ローカルコンテストが重なって大変でした。
JH1BSK 参加することに意義ありであります。
JH1DWQ コンテストを楽しみました。

JH1FOT/2
生まれて初めて岐阜コンテストに参加したがあまりにも知名度が少ない為か参加局が少なくヒ
マ過ぎた。又コンテスト時間は2日に分けるのではなく続けて実施してほしい。気力が下がる。

JH1MTR/4 High　bandが厳しかった。おとなしく参加しました。
JH1TZV 十分な時間が取れませんでしたが、大変楽しいコンテストでした。有難うございました。
JH1VIX １QSOでした、ありがとうございました。

JH2AFP/2
時間が短いので（土）19:00～23:59、（日）7:00～11:59になれば良いと思う。市の数が少ない
のでマルチを市町村にしてはいかがでしょうか？
1200MHzのポイントを東海マラソンコンテストのように2Pにしませんか？

JH2RZZ
1.9から1.8に移行し、運用周波数帯域が広くなり面白くなりました。この時期このバンドは13
日（日）0700～1000時間帯は何も聞こえずNGです。

JH4FUF 所用で一部の時間帯のみの参加でした・・・。来年もよろしくお願いします。
JH4JUK 他のコンテストと重なり参加コンテストの聞き分けに手間取りました。
JH4RAL/3 集計ありがとうございます。
JH6WKF コンディションも良く多くの局と交信を楽しめた。
JH7OYV コンディションが悪く青森市に入感状況がよくなかった！
JH7PSL お世話になります。24回連続参加です。1.9はチェックログです。集計ごくろうさまです。

JH7UJU
集計審査ご苦労様です。集計ありがとうございます。いつものように運用し、1.9～7MHzCW
の半数は自作機「SST40」(2W)で運用しました。QSOいただいた局ありがとうございました。

JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。



JH9FCP 集計ありがとうございます。よろしくお願いします。

JI1IIF
こんにちは。日曜日は岐阜コンが修了して午後になってから21や28MHzで２エリアと交信でき
るようになりました。ちょっと惜しかったです。（苦笑）

JI1LHT
昨年より交信数を増やすことができました。念のため、JARL　R1.0形式で提出します。集計、
よろしくお願いします。

JI1TIQ
集計作業お疲れ様です。少しだけの参加となりましたが、ログを提出します。次回もぜひ参加
したいと思います。

JI2GVL 今年も楽しく参加できました。
JI2IWB 今年もよろしくおねがいします！
JI7VQP 次回もがんばりたいと思います。
JJ1QLT コンテストの機会を設けていただきまして、ありがとうございました。
JJ1TNX FBなコンテストです。
JJ1XQU 集計ご苦労様です。少ないけど申請します。

JJ2PUE

お世話になります。Eスポは低調で残念でした。2日目はEスポのコンディションが良くなり始
めるころに終了となることが多いため、開催時間をせめて1時間遅くしていただけないでしょう
か。また「県内局」の定義に「岐阜県内に常置場所を置き岐阜県内から運用する局」を追加し
ていただきたいです。

JJ2SQJ 集計作業お疲れ様です。岐阜県各局さん交信ありがとうございました。

JJ2WXO/2 もう少し時間を延ばしてほしいです。少し物足りないですね。

JJ4NZO/1 楽しめました。
JK1DVP 集計お疲れ様です。

JK2BAP
集計、お疲れ様です。スタート時コンディションが絶不調で、歯が立たず。翌日頑張りました
が参加賞程度の結果になりました。

JK2XXK/2 (1.9MHz帯）SSBでけっこう呼ばれて楽しめました。
JK8PBO 係の皆様集計おつかれさまです。交信くださった各局ありがとうございました。
JL2BSA 次回もがんばりたいと思います。

JL4CUN しっかり楽しませて頂きました、有難う御座いました。
JM1EKM 久しぶりに参加させていただきました。
JM1PIH また来年もよろしくお願いします。
JM2ORT ありがとうございました。
JM4KHC/2 HFのコンディションがなかなか上がってこないですね。
JM6EKY コンディションが今一つでした。
JM7GTK ありがとうございました。

JN2AMD
審査ご苦労様です。今回から1.8MHzのSSBが追加になりましたが、思ったほどSSBで交信でき
ませんでした。

JN2PXP
固定からの運用でしたが思ったより交信ができました。次回は県内移動の運用で参加したいと
思います。

JN2QCV HFローバンド/ハイバンド部門を復活させていただきたいです。

JN3ANO 各局、交信ありがとうございました。

JN3RAZ 交信していただいた各局、ありがとうございました。
JO1EEQ よろしくお願いします。



JO3TLQ/2 次回もがんばりたいと思います。
JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。
JP3JUV 次回もがんばりたいと思います。

JP7IPM 
1局しか出来ませんでしたが、コンテストは参加することに意義があると思っています。来年は
もうちょっと頑張りたいと思います。

JQ2SGS 来年は、もっと頑張りたいです。
JR0RBY 集計ありがとうございます。少しですがログを提出します。
JR1LEV ありがとうございました。次回もよろしくお願いします。
JR1UJX/2 体調不良のため、単身宅からモービルホイップで参加しました。
JR2ANC CQ　TESTを出すとほかのコンテストと混乱する。
JR2EKD/2 QRP5Wで楽しみました。

JR2FHT
初めての参加となります。重複して交信した局とは、ポイントを０としてログに記入しました
。よろしくお願いします。

JR2MIO/2 集計お疲れ様です。コンディションが悪く、あまりできませんでした。
JR2PMT コンテスト楽しみました。

JR2TRC
過去に12枚、1位10枚2位2枚、賞状を頂いております。今回は？たびたび岐阜の支部大会にも
おじゃましております！

JR5PPN いつもお世話になります。少ない交信局数ですがログを提出します。
JR6CSY 楽しめました。
JR8OGB 1.9MHzは、コメットのHR3.5というホイップに5.2mのワイヤーで延長してQRVしました。
JS2CIC/2 次回もがんばりたいと思います。
JS2GYN QRPでかなり楽しめました。

JS2HEY/2
今年からオールモード種目に参加します。対応する周波数帯が増え、原付への積載が十分にで
きず、またCWも理解するのに時間がかかりQSOが少なかったと非常に心残りがあります。出
直してきます。

JS2LEA/2 初めて参加しました。とても楽しく運用ができました。

各局、ご参加ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。


